

平成25年度 新規就農者激励会

今年度から農業後継者として就農する方々を励ます新規就農者激励会が、6月26日に開催されました。

この春に学校を卒業された方、Uターン就農される方など3名が出席し、高橋組合長、幕別町長、青年部長、女性部長から祝辞をいただきました。

高橋組合長から激励状が送られ「広い視野で学び、1日も早く一人前の経営を」と決意を新たにしました。



乳牛の部

最高位に輝く！

幕別町

畜産まつり



乳牛3才経産クラス(シニアクラス)最高位の「ノース ジェラルデン ダンデイウラミー」号

平成25年度の幕別町畜産まつりが6月6日幕別町南勢牧場多目的広場に於いて開催され、当日は天候にも恵まれ絶好の共進会日和になりました。

町内各地の畜産農家の皆さんが丹精込めて育てた牛馬約100頭が出陳され、体型や毛並みを競いました。審査の結果、当組合からは乳牛の部で見事、最高位賞に輝きました。又黒毛和種の部でも1等1席に輝き、種馬1才(雄)の部では準最高位賞と健闘致しました。

女性部パークゴルフ大会



開会挨拶する女性部長



始球式する女性部担当理事

札内農協女性部の下部組織合同交流会がこのほど依田パークゴルフ場で行われ、パークゴルフを通して親睦を深めました。

この事業は、女性部と下部組織が毎年1回実施し、相互の交流を図っているもので、組織全体で21名、農協からは高橋組合長、女性部担当理事が参加しました。山口部長と高橋組合長が「農作業の合間、楽しい1日に」と開会挨拶。プレーは各団体混合のチーム構成で行われ、熱戦が繰り広げられました。その後は懇親会に移り、女性部担当理事の音頭で乾杯。高橋組合長を囲み、女性部活動や農協事業などについて和やかに懇談し、親交を深めました。



青年部 農協施設内 「環境整備事業」

青年部(中井政裕部長)は、6月24日に、今年で2年目になる環境整備事業を行ないました。

農協の美化運動の一環として、依田地区のコンバイン格納庫周辺の草青年部の皆様、ありがとうございました。



十勝管内JA役職員連盟 「下り線・銀河線野球大会」

十勝管内JA役職員連盟の下り線・銀河線野球大会が、6月2日に行なわれました。

下り線・銀河線の7農協により、ハイレベルな熱戦が繰り広げられ、当組合が見事、優勝することが出来ました。

7月7日に行われる十勝大会でも